
★町内のお役立ち情報が満載 

                                  

 

 

 

      謹賀新年        町内会長 小野本利明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、今年町内の周りでは、広大法学部都心回帰に伴う校舎(6 階)建設が 1 月から始まり、来年 4 月授業開

始に向け準備が進むと聞いています。ただ、懸案の「知の拠点」構想の要となる旧理学部の利活用「ヒロシマの

心や平和への願いを世界中に広げる新たな拠点を形成できるよう、基本計画の策定に向け引き続き取り組んでい

ます」市当局のこの話が 2 年前から見えていません。しっかり注視していきたいと思います。 

 

オリンピックイヤーの昨年はコロナ禍で多くの行事が中止となり、町内会も

ふれあいサロンは企画できず、亥の子祭り、カープ観戦会、慰霊祭等、規模

縮小せざるを得ませんでした。。 

今年こそはと思う間もなく、正月明けから「オミクロン株」の感染が爆発的

に広がり、本年も町内会は難しい運営になりそうです。 

それでもここ 2 年のコロナ禍での経験を活かしながら、「住んでよかったと

思えるまち」となれるよう新しい年をスタートしてまいりますので、皆さま

の変わらぬご理解ご協力をお願いします。       

 

2022 元旦 雪化粧の大聖院 

 

 

ここ数年で一番の力強い光の日の出 

～あけましておめでとうございます～ 

令和 4 年を皆さんが そう思い、そう感じ、そう 

言える新年であって欲しいと願いつつも 

年明け早々から報じられるオミクロンニュースで 

不安一杯のスタートとなりました。 

さらに不安がかさむような広島へ「まん延防止等 

重点措置」地域指定・・・ 

多分に新年はウイズ(共生)コロナの在り方をそれ 

ぞれに問われそうですね 

         副会長（防災士） 尾﨑尚忠 
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師走の一コマ 

せんいち町内会報 千田町一丁目町内会 

( 0 9 0 - 8 3 5 8 - 6 0 7 6 ) 

令和 4 年 １月 

いいお正月を迎えられたこととお慶び申し上げます。 

私の元旦は今年も宮島弥山山頂で迎えました。 

例年に増して空気が澄み、雪を被った冠山、恐羅漢山など遠くの山

並みがくっきり、新春の光に映える瀬戸の島々にも元気をもらえる 

いい元旦でした。 

 

初日の出 7:30  町内スポット  

1/9 第 33 回のとんど、勇壮な太鼓の音に炎が舞い上が

り、無病息災、コロナ禍の早期終息を祈った。今回はイベ

ント無し、飲食なしの簡素なお祭り。実行委員会に感謝！ 

 

春の準備のメタセコイアと第一・三土曜に清掃活動の町内会 

2 年ぶり 新春を飾る”千田ふれあいとんど 

  


